
REQUERIMENTO N° 18/06 
De Informações 

 
“Sobre famílias que são 
beneficiadas pelo Programa Bolsa-
Família”. 
 

   
Considerando-se que, são muitas as famílias que recebem os 

benefícios do Programa Bolsa-Família; 
  
Considerando-se que, é feito um cadastro e depois uma 

avaliação para se conceder esse beneficio, e 
 
Considerando-se que, para receber esse beneficio é 

necessário que os filhos estejam participando da escola e a família 
participe de Programas Sociais, 

   
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Quantas famílias foram beneficiadas de 01/02/05 até 31/12/05, no 
Município de Santa Bárbara d’Oeste? 
 
2- De quem é a responsabilidade de realizar o cadastramento e 
posteriormente enviar ao órgão competente para aprovar tal beneficio? 
 
3- Favor enviar listagem com nomes e endereços das pessoas beneficiadas 
pelo Programa Bolsa-Família em nossa cidade. 
  
4-Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de janeiro de 2006. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


